

Forum

Medizinische Grundversorgung ([Art. 117a BV](#)) im Fokus der Versorgungsforschung



Agnes Leu, Dr. iur., Careum Forschung, Forschungsinstitut der Kalaidos Fachhochschule, Department Gesundheit, Zürich

I. Einleitende Gedanken

Der direkte Gegenentwurf zur Volksinitiative «Ja zur Hausarztmedizin» stellt die vernetzte, koordinierte und multiprofessionell erbrachte medizinische Grundversorgung ins Zentrum, bei der die Hausärztinnen und -ärzte eine wesentliche, aber nicht die einzige Rolle spielen. Die Anerkennung und Förderung der Hausarztmedizin bildet dennoch und zu Recht einen wichtigen Bestandteil...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login